



Randonnée de 26km à La Bastide-Puylaurent en Lozère

Distance: 26,26km, Altitude maximum: 1475m, Altitude minimum: 995m, Dénivelé cumulé: 502m. Cartes IGN: La Bastide-Puylaurent (2738E). Le Bleymard (27380). Largentière la Bastide-Puylaurent Vivarais Cévenol (28380T). En train: La Bastide-Puylaurent à Allenc.

Gare de Allenc. Nous traversons le passage à niveau et par une sente à gauche au dessus de la route, nous montons vers le village et toujours à gauche nous découvrons l'église et son clocher mur à six arcades qui domine de très beaux toits en lauzes (l'édifice religieux date de l'époque romane). Se diriger en face, en direction de L'Altaret et du Mazel. Bifurquer assez vite sur la gauche dans un sentier herbeux après le pont. En se retournant, on peut admirer une dernière fois le village d'Allenc. Quelques balises vertes. Premier chemin à gauche. Bien suivre le champ d'herbes sur le côté gauche et rejoindre en quelques minutes un chemin blanc légèrement en surplomb que nous prenons à gauche jusqu'à une petite route goudronnée, qui nous conduira par la droite jusqu'au hameau de Larzalier que nous apercevons au loin. avec à sa gauche son tunnel de ciment anti-congères. Dans le creux du vallon nous traversons un passage à niveau et suivons la petite route qui monte doucement vers Larzalier, hameau blotti sur le rebord sud du causse de Montbel. Dans le hameau tranquille aux maisons de pierres et toits de lauzes, un ferradou de granit (qui servait autrefois à ferrer les animaux). Un autre passage à niveau entre le tunnel anti-congères et l'ancienne petite gare (Larzalier n'est plus desservi par le train depuis plusieurs années, comme Daufage sur cette même ligne La Bastide-Puylaurent-Mende qui culmine à plus de 1200 mètres d'altitude et qui connaît l'hiver de bien rudes conditions météo). Voici le plateau du causse de Montbel, quadrillé de pâturages et de résineux replantés au cordeau. Le chemin blanc que nous suivons est rectiligne jusqu'à l'horizon barré par le massif de Gardille. Premier croisement, nous continuons tout droit et pénétrons dans un bois de résineux. A sa sortie, encore tout droit. Sur la gauche, au loin, le village de Montbel qui a donné son nom à ce causse que nous traversons. Continuer toujours tout droit ! Rencontre avec un balisage jaune PR. Une route goudronnée traversée (D6) et nous empruntons un chemin d'herbes entre deux barrières en direction d'une maison blanche. Nouvelle route goudronnée. Traversée (D206). Panneau directionnel Les Baraques et Combecibran. Sur notre gauche, dans un écrin de genêts en fleurs le hameau des Salesses. En haut de la petite côte, et en nous retournant pour reprendre notre souffle, vaste panorama sur le causse de Montbel et son village à droite, et sur notre gauche le village de Belvezet. Nous traversons les hameaux des Baraques et de Combecibran. Passé le hameau de Combecibran, la petite route goudronnée s'arrête et notre itinéraire emprunte une superbe chemin qui serpente entre deux murets de rochers entassés, traverse un ruisseau sur un vieux pont de pierres et remonte légèrement jusqu'à un croisement de quatre chemins. Nous continuons encore tout droit jusqu'à une route goudronnée (D71) que nous suivons à gauche sur une petite centaine de mètres. C'est ici que nous rejoignons le GR7 et la piste qui va vers Le Fraisse et Rogleton. Suivre le GR70 Chemin Stevenson Sud jusqu'à La Bastide Puylaurent.

<http://www.etoile.fr/fr/randonnee-la-bastide-puylaurent-26km.htm>

26km hike at La Bastide-Puylaurent in Lozère

Distance: 26,26km, Elevation maximum: 1475m, Elevation minimum: 995m, Elevation gain: 502m. IGN Maps: La Bastide-Puylaurent (2738E). Le Bleymard (27380). Largentière la Bastide-Puylaurent Vivarais Cevenol (28380T). With the train: La Bastide-Puylaurent to Allenc.

Railway station of Allenc. We cross the level crossing and by taking a trail on the left overlooking the road, we go up towards the village, and still on the left, we discover the church and its bell-gable with six arcades overlooking some splendid flagstone roofs (the religious edifice was built at the romanesque period). Head straight in front, towards L'Altaret and le Mazel. Turn slightly left on a grass covered trail right after the bridge. By turning over, we can admire one last time the village of Allenc. Some green markings make their first appearance. Take the first path on the left. Follow carefully the grass field on its left side and reach within a few minutes a white path slightly overhanging. Take it until reaching a small road, which will lead you to the small village of Larzalier which we can catch a glimpse of afar, with on its left, its cement anti-snowdrift tunnel. At the bottom of the small valley we cross on a level crossing and follow the small road going slightly up towards Larzalier; small village on the south side of the causse of Montbel. In the calm small village of stone houses and flagstone roofs, there is a granit ferradou (the local name for the cattle crush; which was mainly used to shoe the cattle). Another level crossing between the tunnel and the ancient railway station (Trains do not stop at Larzalier anymore since several years; alike Daufage on this same railway between La Bastide-Puylaurent and Mende; which peaks over 1200 metres of altitude and in winter the weather is quite harsh on the rails). Here is the plateau du causse de Montbel, chequered by pasturelands and resinous trees planted with the gardener's line. The white path that we follow is straight until the horizon, crossed by the mountain of Gardille. At the first intersection, continue straight on and enter in a resinous wood. When getting out of this wood, continue straight on. On the left, afar, can be seen the village of Montbel which gave its name to the causse which we are crossing. Continue straight on once again ! Find the yellow markings PR. Cross the road D6 and take the grass-covered path between two gates towards a white house. Cross another road; the D206. At the indication panel go towards Les Baraques and Combecibran. On our left, in a background of flowering brooms, is the small village of les Salesses. At the top of the small slope, and by turning around to catch our breath, there is a vast view over the causse de Montbel and its village on the right and on our left, the village of Belvezet. We cross the two hamlets of les Baraques and Combecibran. Once past this last one, the small road stops and our itinerary takes a superb path, zigzagging between two two small rock walls, crossing a stream on an old stone bridge and going slightly up to an intersection of four paths. We continue in front until reaching the road D71 which we will follow on the left for less than 100 metres. It is at this point that we find the GR7 and the track who goes to Le Fraisse and Rogleton. Follow the GR70 Stevenson Trail South to La Bastide Puylaurent.

<http://www.etoile.fr/en/hiking-loop-la-bastide-puylaurent-26km.htm>

